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Résumé

Le présent travail a pour objectif de mettre en relief les spécificités du discours théatral
dans son volet littéraire par rapport au discours de la représentation. et pour rendre
compte de la spécificité du discours dramatique et sa relation avec le narratif on s’est
appui sur ’approche sémiotique des textes theatraux et la théorie de la narratologie.

En fin on a essayé d’appliquer la méthode sémiotique dans une étude critique du texte de
« guerab wa salihine- le marchand d’eau et les saints » du dramaturge algérien ould abd
Rahman kaki

Mots clés :

Texte dramatique ;discours théatral ;narratologie ;sémiotique narrative guerab wa
salihine

Abstract :

The aim of this work is to highlight the specificities of theatrical discourse in its literary
component in relation to the discourse of representation. and to account for the specificity
of dramatic discourse and its relationship with the narrative, the semiotic approach to
theatrical texts and the theory of narratology was used.

In the end we tried to apply the semiotic method in a critical study of the text of "'guerab

wa salihine- the water merchant and the saints' of the Algerian playwright ould abd
Rahman khaki

Keys words :

Dramatic text ; theatral discourse ;narratology ; narrative semiotic, guerab wa salihine




